

À la tombée du soir

Vers le couchant, mais assez loin, la rivière reparaissait, toute luisante. Sur un grand bateau plat, deux petits hommes lentement pêchaient à l'épervier. À ma gauche, les chênes verts et de grandes pinèdes escaladaient les contreforts des premières collines. Le soir tombant, il se creusait, dans ces collines, des vallonnements bleus, et des ravines mauves, cependant que les mamelons restaient ensoleillés.

Henri Bosco, *L'Enfant et la Rivière*, © Éditions Gallimard,
www.gallimard.fr